

La MAZ digitaliza todas las historias clínicas

22/12/2011

LA MAZ ha desarrollado una novedosa aplicación de historia clínica electrónica con la tecnología de telefonía. Este sistema permite al personal de la mutua disponer de forma segura, ágil y unificada de toda la información sanitaria del paciente. En quirófano y plantas, se consultan los resultados de las analíticas, se toman las constantes y se visualiza toda la historia electrónica y digitalizada del paciente a través de una aplicación para iPad. E. P.